



Pressemitteilung 041.2024

Veröffentlicht am: 21.09.2024

Verkehrsunfall – richtig Retten

Verkehrsunfälle sind ein häufiger Grund für Einsätze der Feuerwehr. Nicht immer sind es auslaufende Betriebsstoffe, die Sicherung der Einsatzstelle und des Brandschutzes. Leider gibt es auch schwerere Unfälle, bei denen jede Sekunde zählt und ein patientengerechtes, aber auch schnelles und fachmännisches Handeln notwendig ist. Die Kameraden der Feuerwehr Borna, stellten vor kurzem einen solchen Unfall auf ihren Hof nach. Ein Transporter fuhr auf einen LKW auf und schob sich unter diesen. Um die Fahrzeuginsassen zu befreien, musste der Transporter hervorgezogen und der LKW ein Stück angehoben werden. Gleichzeitig aber war es unabdingbar, die Verletzten zu betreuen und so wenig Bewegungen wie möglich zu verursachen, denn dies hätte bei den eingeklemmten Personen weitere Verletzungen hervorrufen können. Um das Übungsziel zu erreichen wurden unzählige Geräte wie Hebekissen, Seilwinde, Konstruktionshölzer und weiters Stabilisierungsmaterial benutzt.

Die einsetzende Dunkelheit verschärfte die Situation. Es musste eine ausreichende Beleuchtung aufgebaut werden. Die Brandschützer hatten alle Hände voll zu tun. Neben den genannten Aufgaben musste auch noch der Brandschutz sichergestellt und die Einsatzstelle gesichert werden. Ein routiniertes Handeln und eine perfekte Absprache waren von Anfang bis Ende notwendig. Der Übungsleiter zeigte sich im Nachgang mit der Leistung sehr zufrieden.

PM Freiwillige Feuerwehr der Großen Kreisstadt Borna

